
   

 

 

 

SINTESI  ASSEMBLEE   ELETTIVE CONFESERCENTI  PISTOIA  2017 

 

Da Giovedì 16 febbraio a Venerdì 10 marzo 2017 si sono tenute: 
 
8  Assemblee territoriali  
      Pescia 
      Montagna Pistoiese 
     Montecatini Terme con Pieve a Nievole e Massa e Cozzile 
      Piana Pistoiese con Agliana, Montale, Quarrata, Serravalle Pistoiese 
     Monsummano Terme 
      Pistoia Città 

Valdinievole Ovest con Borgo a Buggiano, Chiesina Uzzanese, Ponte Buggianese, 
Uzzano 

 Lamporecchio e Larciano  
 
8  Assemblee dei Sindacati di Categoria 
       Assotabaccai 
 Fiepet (pubblici esercizi) 
 Faib/Assolavaggisti (distributori di carburante/lavaggi) 

Fiarc (agenti di commercio) 
 Anva (commercio su area pubblica ) 
 Fiesa (settore alimentare) 
 Fismo (settore moda)  
 Fipac (pensionati) 
 Incontri operatori per altri sindacati  
 
E’ da mettere in evidenza la buona partecipazione sia come presenze di’imprenditori, sia 
alla discussione, a dimostrazione che di Associazione c’è domanda e necessità. I 
documenti provinciali, regionale e quelli nazionali sono stati apprezzati. Forte è stata la 
richiesta su alcuni temi. A livello nazionale, ma anche locale e regionale è generalizzata la 
richiesta di riduzione della pressione fiscale e quella di non sottoporre le imprese a 
continue verifiche di tutti i tipi. Questo atteggiamento dello Stato è dannoso per i nefasti 
effetti sulla crescita delle imprese perché scoraggia l’impegno imprenditoriale e gli 
investimenti. E’ Stato rivendicato uno Stato moderno,  amico delle imprese che pagano 
imposte e tasse in modo equo e certo, capace d combattere l’evasione.  
 
 
Insieme a ciò, forte è stata la rivendicazione di regole uguali e certe per tutti, ad iniziare 
dalle nuove forme di commercio elettronico da parte delle multinazionali. L’Italia deve 
essere protagonista per affermare una politica fiscale europea. La crescita dell’economia, 
dell’occupazione e dei consumi, è stato affermato, rappresenta la risposta essenziale alla 
salvaguardia dei negozi di vicinato. In questo ambito, sono state ritenuti fondamentali il 
settore turistico, compresa la ristorazione e la qualità della vita delle città. Fare a tutti i 



livelli, da quello nazionale in particolare, più sindacato e battaglie su queste tematiche è 
ritenuto decisivo per la credibilità della Confesercenti e quale risposta alle attese delle 
imprese.  
Nei confronti della Regione si è ritenuto di richiedere una maggiore consapevolezza sul 
fatto che particolarmente il turismo deve essere considerato un fattore di sviluppo al quale 
destinare investimenti. La crescita del turismo è decisiva per la stessa tenuta del 
commercio di vicinato nelle città. E’ stato anche sottolineato che è indispensabile per i 
nostri territori uscire dalle visioni miopi dei confini comunali, poiché la crescita può 
avvenire soltanto in dimensione territoriali vaste e collegate. Sono segnali importanti le 
aggregazioni di Comuni decise in montagna e allo studio in altre realtà, ma non sufficienti 
a far uscire la nostra provincia da situazioni d’isolamento e anche di emarginazione. 
Determinanti a riguardo sono progetti strategici di fattibilità per la crescita dei territori, 
obiettivo per il quale Confesercenti si batte da tempo e che deve vedere la condivisione di 
tutte le associazioni della rappresentanza economica, dei lavoratori dipendenti e delle 
istituzioni.  
 
Particolarmente significative sono state le Assemblee territoriali di Pescia con la presenza 
del Sindaco Giurlani Oreste e dell’Assessore Di Vita Maurizio e della Montagna, effettuata 
nella Sede del Consiglio Comunale, dove si sono state costituite le strutture Confesercenti 
con Presidente e Presidenza. L’impegno emerso è stato quello di valorizzare il commercio 
ed il turismo di Pescia e la strategia per l’uscita dalla crisi e per un nuovo sviluppo della 
Montagna. Altrettanto importante l’Assemblea territoriale di Montecatini Terme, sia per la 
partecipazione, sia per la discussione sui temi principali del territorio e particolarmente su 
quelli inerenti la sicurezza, la legalità e le prospettive delle Terme, con la partecipazione 
del Sindaco Bellandi Giuseppe, dell’Assesore comunale Bracali Helga e dell’Assessore 
regionale Fratoni Federica. E’ stato con forza ribadito che Montecatini Terme deve avere 
un futuro. Così come importanti contenuti sono stati affermati nell’Assemblea Città di 
Pistoia con la presenza del Vice Sindaco Belliti sui temi di Pistoia Capitale della Cultura, lo 
sviluppo turistico, il ruolo insostituibile del Centro Storico, la qualificazione e le rotonde di 
S.Agostino, nell’ambito di una crescita qualitativa della Città e della sua economia. 
Hanno avuto buona riuscita le assemblee territoriali di Monsummano Terme con la 
presenza del Sindaco Vanni Rinaldo e dell’Assessore Bartoletti Angela, della Piana 
Pistoiese con la presenza del Sindaco Mungai Patrizio e dell’Assessore Fedi Daniele, 
della Valdinievole Ovest dove l’impegno prioritario è salvaguardare la vita dei negozi di 
vicinato con iniziative ed eventi condivisi con gli operatori, come pure  l’assemblea del 
coordinamento d’area Larciano e Lamporecchio con la presenza dell’Ass.re Tronci che ha 
dimostrato un’apertura verso le richieste della Confesercenti e posto sul tavolo argomenti 
quali le infrastrutture di corredo alle imprese (viabilità, parcheggi, illuminazione pubblica, 
sicurezza). 
 
Le Assemblee dei Sindacati di categoria si sono caratterizzate per una ricca 
partecipazione di operatori. Esse hanno trattato gli argomenti di stretta attualità riguardanti 
le varie federazioni. Fondamentali sono stati i numerosi suggerimenti e le riflessioni 
avanzati dagli associati che rappresenteranno un importante base di lavoro da attuare fin 
dall’immediato.  
Asshotel non ha effettuato l’assemblea elettiva perché avvenuta nel 2016. 
 

Tra le varie assemblee ed incontri effettuati in particolare sottolineiamo quelle di: 

ANVA, l’Assemblea presieduta dal Presidente Nazionale ANVA Maurizio Innocenti, si è 
soffermata sulla questione relativa lo stato di applicazione della normativa Bolkestein nel 
nostro territorio. In proposito sono stati ribaditi principi cardini del lavoro svolto da ANVA 



grazie al quale si è garantito il lavoro alle migliaia di imprese appartenenti il settore, ed il 
lavoro già posto in essere per valutare ogni opportunità di uscita da tale normativa da 
parte dei commercianti su area pubblica. I vari membri della presidenza si sono soffermati 
poi sui vari problemi e progetti che riguardano i mercati e le fiere nella provincia di Pistoia 

FAIB, l’Assemblea è stata presieduta dal Presidente Regionale FAIB Andrea Stefanelli. 
Tale assemblea ha visto la partecipazione di una qualificata rappresentanza 
imprenditoriale della categoria. Durante l’incontro sono stati affrontati temi importanti per i 
gestori di carburanti: la sicurezza degli impianti avverso i fenomeni di criminalità, i progetti 
posti in essere da Confesercenti, le novità che prevede il codice del commercio per la 
categoria, la razionalizzazione della rete e lo stato degli accordi con le compagnie 
petrolifere. Ampio spazio è stato dedicato anche alla discussione sui nuovi contratti di 
commissione e l’annoso problema della moneta elettronica. E’ stato poi presentato il 
nuovo sindacato Assolavaggisti da parte di Innocenti Roberta, resp. provinciale, con 
relativa panoramica sui problemi della categoria (a partire dal canone idrico e la relativa 
richiesta di incontro con la Regione); nonché tutti i servizi dedicati alla categoria dei 
lavaggisti e le nuove convenzioni poste in essere. 

 

ASSOTABACCAI, l’Assemblea è stata presieduta dal Presidente Regionale Giovanni 
Verdiani. Sono stati trattati argomenti particolarmente importanti ed attuali, quali ad 
esempio la “sicurezza” per la categoria (con illustrazione di specifico progetto promosso 
dalla Confesercenti di Pistoia), la problematica dei contratti con SISAL e varie opportunità 
a favore dei soci asso tabaccai.  

In particolare si è parlato dei servizi e delle opportunità in merito riservate alla categoria, 
con particolare riferimento alla nuova convezione sottoscritta con Blu Management 
(presente all’assemblea il responsabile della piattaforma Andrea Carboni). 

Le Assemblee di ANAMA e FIESA hanno consentito agli operatori presenti di fare il punto 
della situazione sul lavoro svolto dal sindacato e sulle novità normative che riguardano le 
rispettive categorie. 

FIARC, la Federazione agenti e rappresentanti di commercio della provincia di Pistoia, 
aderente a Confesercenti, si è riunita in assemblea ribadendo il concetto secondo cui 
l’intermediazione commerciale è per Confesercenti un anello fondamentale della catena 
distributiva provinciale e nazionale. E’ stato rilevato che il contesto economico attuale, 
caratterizzato da timidi e contraddittori segnali di ripresa, resta un settore dinamico e 
vivace. Durante l’incontro sono stati affrontati temi importanti come le novità normative in 
materia previdenziale, il servizio Confesercenti di monitoraggio ed eventuali rettifiche delle 
posizioni assicurative e  di indennità, novità fiscali introdotte nella legge di stabilità 2017 
per le microimprese tra cui rientrano gli agenti di commercio. L’assemblea ha visto la 
partecipazione di una qualificata rappresentanza imprenditoriale della categoria, oltre alla 
presenza del presidente regionale Fiarc Antonio Olivieri. 

SIL, è emerso che la categoria è particolarmente bersagliata dalla crisi attuale e così è 
vissuta dal tessuto commerciale della Provincia di Pistoia. La rete distributiva, i bonus per i 
giovani, l’organizzazione del lavoro per quanto attiene la comunicazione ai soci dei libri di 
testo adottati dagli istituti della provincia, sono stati alcuni dei temi trattati dall’assemblea. 

In tutte le Assemblee elettive sono stati eletti il Presidente e la Presidenza. Sono stati eletti 
n. 38 delegati all’Assemblea Elettiva provinciale del 30 MARZO 2017. 
L’unica candidatura a Presidente provinciale, avanzata da Pierluigi Lorenzini, titolare 
dell’Azienda Bar Giulia di S. Agostino - Pistoia, ha riportato consenso favorevole, 
superando quanto previsto dalle norme statutarie e, di conseguenza, sarà sottoposta al 



voto per la relativa elezione nell’Assemblea provinciale del prossimo 30 marzo, insieme 
alla elezione degli Organismi provinciali, del Collegio dei Revisori dei Conti, del Collegio di 
Garanzia, dei Delegati alle Assemblee Elettive delle istanze superiori. 
 


